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たなかクラブだより30年９月号 

 

 
 

大会名 種 目 成   績 

全日本卓球選手権大会・県予選 ジュニア男子シングルス 県代表 髙岩真志 

 

秦野オープン卓球大会 

一般男子シングルス 優勝 川口拡 準優勝 南木貴充 

一般女子シングルス 優勝 斉藤結 

一般男子ダブルス 優勝 川口拡／南木貴充組 

 

 

全日本カデット卓球選手権・県予選 

14歳以下男子シングルス 県代表 川久保充希 

13歳以下男子シングルス 県代表 涌井颯輝 

14歳以下女子シングルス 県代表 宮本光里 

男子ダブルス 県代表 川久保充希／小林晴希組 

女子ダブルス 県代表 宮本光里／篠﨑美姫組 

 

神奈川県小学生卓球大会 

男子カブＡクラス 優勝 涌井唯羽 

男子ホープスＢクラス 優勝 原孜斗 ３位 矢後流歌・伊東幹人 

男子カブＢクラス 準優勝 髙岩睦生 

横浜ラージボールオープン卓球大会 男子７０歳シングルス 準優勝 田中昇 

 

 

 

 

クラブだよりはホーム 
ページでも見られます 

ＨＰ：ｔ-takkyu.com 
 

   

涌井颯輝  川久保充希   宮本光里 

最近は1つずつの技術を見直してレベルアップを図っています。
この大会でもその成果が出ていました。昨年はベスト８位に入りながら順位決

定戦で８位となり代表を逃しましたが、今年は見事県代表になりました。 

颯 最近心身ともにたくましくなってきました。練習も積極的になり、

課題練習に熱心に取り組み着実に上達しています。この日のフルセットジュー

スの勝負に勝ったのは精神力の成長であり、ベスト４は立派です。 

夏の総体の県代表決定戦で負けた悔しさをバネに県代表を目標

にして来ました。この日は準決勝で第１シードの選手に敗れましたが、３位決

定戦で第２シードの横浜隼人の選手に勝って堂々の３位入賞です。

          

髙岩真志君（三浦学苑高校２年）が全日本選手権ジュニアの部で県代表になりました。 

真志は中学時代は真面目に練習しませんでしたが高校進学先は自分で決めました。そして今では自分が最も

尊敬していると言う先生の下で一生懸命頑張っているようです。先日、少しアドバイスをしようとしたら「僕

は渡辺先生の言葉以外は聞かないことにしているから今は誰のアドバイスも聞かない」と言われました。 

人は出会った人によって大きく変わるものだと改めて思います。そして、先生にはとても感謝しています。 

これで真志はカブ、ホープス、カデット、ジュニアの全日本選手権に出場することになります。 

  
（小林君は横浜大洋ジュニア所属） 

たなかクラブとしては珍しく他チームとの混成ペアです。しかし、即席コンビ

にしては気の合った良い試合が出来ました。川久保君は単複出場です。 

シングルスで代表になっている光里がリ

ードしてくれると思いきや、本人は硬くなってしまい小６の美姫に助けてもら

う場面がしばしば・・・ しかし、最後は要所を締めて県代表はさすがです。 
川久保充希    宮本光里   篠﨑美姫 

 

期間中各メーカーの値引

き 

今回はアシックスシューズを特別価格

でご奉仕させていただきます。 

約100足の品揃えでお待ちしています。 

 

 

 
 

 

 

ラケット・ラバーは選手

のご要望やご質問にお

答えして最適なものを

お選びします。 

 

品番 定価 値引き後 

TPA-329 14040円 

TPA-327 10800 

TPA332 8100 

TPA333 10800 

 

 

TPA-329     TPA-332 

（上級者に人気） （中高生に人気） 

ニッタクユニフォーム

新製品も全て30％引き 

フラチェックスシャツ 

6264円 →  

スカイリーフシャツ 

6264円  →  

 

 

裏面へ 

 

ソックス 

1080→  

（店内在庫品限定） 

https://search.rakuten.co.jp/redirect?_url=https://item.rakuten.co.jp/spokoba/tpa3320190/&_cks=f7b9af4f1d7f996ce8205930065b972ee697a1b&_pgid=d1686ae426257a23&_pgl=pc&_ml=pc.main.middle.gridSearchResults&_mp={"trigger":"img","itemid":"300122/10012398"}&_mn=searchResultItem
https://search.rakuten.co.jp/redirect?_url=https://item.rakuten.co.jp/sports-farm/107-tpa329-0142/&_cks=f7b9af4f1d7f996ce8205930065b972ee697a1b&_pgid=d1686ae426257a23&_pgl=pc&_ml=pc.main.middle.gridSearchResults&_mp={"trigger":"img","itemid":"317921/10005285"}&_mn=searchResultItem
https://search.rakuten.co.jp/redirect?_url=https://item.rakuten.co.jp/sportsman/nt-nw-2181/&_cks=f7b9af4f1d7f996ce8205930065b972ee697a1b&_pgid=ba0ae23ec23c7f61&_pgl=pc&_ml=pc.main.middle.gridSearchResults&_mp={"trigger":"img","itemid":"213870/10997898"}&_mn=searchResultItem
https://search.rakuten.co.jp/redirect?_url=https://item.rakuten.co.jp/vitaliser/nittaku-1359/&_cks=f7b9af4f1d7f996ce8205930065b972ee697a1b&_pgid=4d9a3b259abf2851&_pgl=pc&_ml=pc.main.middle.gridSearchResults&_mp={"trigger":"img","itemid":"296373/10083212"}&_mn=searchResultItem
https://search.rakuten.co.jp/redirect?_url=https://item.rakuten.co.jp/transports/hu_tt_nt-nw-2946-09/&_cks=f7b9af4f1d7f996ce8205930065b972ee697a1b&_pgid=4d9a3b259abf2851&_pgl=pc&_ml=pc.main.middle.gridSearchResults&_mp={"trigger":"img","itemid":"272810/10071854"}&_mn=searchResultItem


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                 

          

秦野オープンの一般男子シングルスは、たなかクラブコーチ

の川口拡さんと南木貴充さんの決勝となり、川口さんが優勝

しました。そして、川口・南木組の一般男子ダブルスも優勝

しました。コーチの皆さんはとても強いです。 

一般女子シングルスで斉藤結さんが優勝しました。斉藤さん

は日大三島高校３年生でインターハイにも出場した選手で

す。中学では全日本カデットや関東大会にも出場しました。 

皆さん全員たなかクラブで育った選手達です。先輩たちの活

躍は後輩の皆さんの励みになります。 

 

川口拡      南木貴充       斉藤結 

県小学生大会カブＡクラスで涌井唯羽君が優勝しました。ホープ

スＢで原孜斗君が優勝、矢後君と伊東君が３位に入賞。カブＢで

髙岩君が準優勝しました。将来有望選手たちが育っています。 

  原孜斗  矢後流歌  伊東幹人 涌井唯羽 髙岩睦生 

横浜ラージボールオープン70歳

の部で田中が準優勝しました。 

最近は土曜日や日曜日も子供の

大会や店も忙しく久しぶりの大

会出場でした。 

結果は決勝で元全国大会チャン

ピオン(東京)に9-11、9-11の接戦

で負けて準優勝でした。 

この日はある作戦を考えて出場

しました。その効果は大きく優勝

までもう少しでした。 

いくつになっても新しいことに

チャレンジすることが大事です。     田中昇 

小田原内の中学生で関東

大会・全国大会に出場した

団体や個人 34名が加藤小

田原市長を表敬訪問しま

した。 

選手達は記念写真や加藤

市長や栢沼教育長からお

祝いやねぎらいの言葉を

頂きました。 

日本についにプロリーグが発足します。これまでは日本の

有名選手が海外のプロリーグで活躍していましたが、これ

からは海外から 

有名選手が日本 

に来てプレーす 

る時代が来るか 

もしれません。 

サッカーなどの 

ようにメディア 

で取りあげられ 

る機会が増える 

と思います。 

鴨宮中学男子が全国優秀13校表

彰を受けたこと、女子の関東大

会出場がタウンニュースで紹介

されました。 

男子篠﨑主将の言葉「みんな最

後まであきらめずやり切った。

良いチームでした」 

女子主将スコットさんの言葉

「みんなの応援が心強かった。

先輩たちが作った連続出場記録

４回をを５回に伸ばすことがで

きてホッとしました。 


